

Asciende casi a 600 los fallecimientos en Haití por el cólera



Foto: Yahoo Vida y Estilo.

Puerto Príncipe, 21 feb (RHC) Las autoridades de salud de Haití registran hasta hoy 594 muertes por cólera y 32 mil 141 casos sospechosos, casi cinco meses después del rebrote de la enfermedad.

Según un balance del Ministerio de Salud y Población, se reportaron dos mil casos confirmados en los 10 departamentos del país, 22 mil 469 sospechosos y más de 28 mil 300 hospitalizaciones con síntomas relacionados a esta patología.

El 43,5 por ciento de estas detecciones son hombres y el 51 por ciento tiene 19 años o menos, siendo las niñas de uno a cuatro años las más afectadas por la dolencia.

El cólera es una enfermedad bacteriana asociada a alimentos o agua contaminados que causa diarrea acuosa aguda y vómitos capaces de provocar deshidratación, de ahí que la detección precoz sea fundamental para controlarla.

Sin embargo, su reaparición tres años después del último caso registrado ocurre en medio de una grave crisis social, política, económica y de seguridad que limitó el acceso de miles de ciudadanos a la asistencia médica.

Además, la mayor cifra de casos se reporta en la capital y ciudades aledañas que se encuentran bajo la influencia de bandas armadas, responsables de miles de muertes y secuestros en 2022.

Casi cinco meses después las autoridades todavía no informaron sobre el origen del brote, aunque iniciaron una campaña de vacunación para limitar su propagación.

En 2010, tras el terremoto que sufrió la nación caribeña, una epidemia de cólera cobró más de 10 mil vidas y enfermó a unas 820 mil personas, de acuerdo con datos oficiales, aunque organizaciones sociales y políticas estiman que las cifras son aún mayores. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/314453-asciende-casi-a-600-los-fallecimientos-en-haiti-por-el-colera>



Radio Habana Cuba